

Name des Projektes

Sanierung & Erweiterung Haus der Begegnung

Kurzbeschreibung des Projektes

Die bestehende Halle wird kernsaniert und ein Foyer wird angebaut. Dadurch wird das Gebäude auf den aktuellen Stand der Technik gebracht und man kann es multifunktional und barrierefrei nutzen. Das Haus der Begegnung erhält eine neue Dacheindeckung und die Fenster und Türen werden erneuert. Die Fassade wird neu verputzt und erhält einen neuen Anstrich. Die Innenwände werden neu verputzt, die Boden- und Wandbeläge werden erneuert. In den Sanitärräumen werden neue Wand- und Bodenfliesen verlegt. Neue Innentüren werden eingebaut. In der Mehrzweckhalle wird eine Bühne errichtet. Die HLS- und die Elektroinstallation werden erneuert.



**Kofinanziert von der
Europäischen Union**

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Ernährung
und Landwirtschaft

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages